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Орган парткома, завкома и заводоуправления Магнитогорского ордена Ленина 
и ордена Трудового Красного Знамени металлургического комбината имени Сталина 

ГЬ 1 8 ( 2 6 4 2 ) 

Под руководством Коммунистической партии со
ветские люди мобилизуют свои силы к тому, чтобы 
настойчиво претворять в жизнь исторические реше
ния XX съезда партии, постановления декабрьского 
Пленума ЦК КПСС. Успешное выполнение плана 1957 
года будет новым крупным вкладом в дело строи-
тельства коммунизма в нашей стране! 

В Т О Р Н И К , 1 2 февраля 1 9 5 7 года. Цена 10 коп. 

В честь сессии 
Верховного Совета 

С С С Р 
Дружно работают в феврале 

сталеплавильщики второго марте
новского цеха. На вахте в честь 
шестов, сессии Верховного Совета 
СССР здесь ежедневно перевыпол
няют задание и за 10 дней выда
ли дополнительно к плану 1940 
тонн стали. Печные бригады печи 
№ 13 во главе со сталеварами 
тт. Березовым, Князевым и Смир
новым уже имеют на своем счету 
349 тонн сверхплановой стали, 
сталевары печи М 9 тт. Бурма-
кин, Носенко и Москалев—208 
тонн. 

Широко применяется в цехе 
скоростное сталеварение, 10 фев
раля сталевар мартеновской печи 
№ 9 т. Носенко выдал плавку 
раньше графика на 1 час, первый 
подручный сталевара восьмой пе
чи т. Агеев сберег на плавке 1 час 
15 минут. А сталевар печи № 9 
т. Москалев сэкономил на плавке 
2 часа 15 минут. 

Вахта 
скоростников 

В первом мартеновском цехе на 
вахте в честь шестой сессии Вер
ховного Совета СССР наиболее 
слаженно трудятся сталевары пе
чей № 3 и № 7. Коллектив седь
мой печи за десять дней февраля 
сварил дополнительно к заданию 
347 тонн стали. Несколько сот 
тонн металла сверх плана выдали 
также бригады печи К 3. 

Большинство плавов коллекти
вы этих печей варят скоростны
ми. 10 февраля сталевары седь
мой печи тт. Макаров и Шамсут-
динов на плавке сберегли полтора 
часа. Еще более высоких показа
телей добились сталевар третьей 
печи т. Семенов и первый подруч
ный сталевара т. Кулаков. Они 
выдали скоростную плавку на 
2 часа 20 минут раньше графика, 
церевыполнив задание на десятки 
тонн: металла. 

Руководили работой скорост
ников мастера тт. Гречишкин и 
Дригун. 

Д. Г У Д К О В . 

Прокат сверх плана 
С большим подъемом трудятся 

в дет работы шестой сессии Вер
ховного Совета СССР сортопрокат
чики стана «300» № 1. Здесь кол
лектив третьей бригады началь
ника смецы т. Павлова и мастера 
т. Анопко усцешно справляется с 
выполнением заданий и за первую 
декаду Февраля прокатал допол
нительно к плану свыше 400 тонн 
металла. 

Лучших же результатов в честь 
шестой сессии Верховного Совета 
СССР дебелее коллектив второй 
бригады, где начальник смены 
т. FopSy»OB, мастер Ф. Зуев. На 
счету этой бригады 530 тонн про
ката, выданного сверх плана за 
10 дай Фшаля. 

К ВАМ НАШЕ СЛОВО, ТОВАРИЩИ МАГНИТОГОРЦЫ! 
ДАВАЙТЕ ПРОДОЛЖИМ НАШЕ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЕ СОРЕВНОВАНИЕ 

И ВСТРЕТИМ 40-ю ГОДОВЩИНУ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ 
ДАЛЬНЕЙШИМ РОСТОМ ПРОИЗВОДСТВА МЕТАЛЛА 

ПИСЬМО К СТАЛЕВАРАМ МАРТЕНОВСКОГО ЦЕХА № 3 
МАГНИТОГОРСКОГО МЕТАЛЛУРГИЧЕСКОГО КОМБИНАТА 

Дорогие товарищи! 
Социалистическое соревнование, 

зародившееся в дни XX съезда 
КПСС, между сталеварами марте
новского цеха JsS 1 завода имени 
Петровского и мартеновского це
ха № 3 Магнитогорского комбина
та, в первом году шестой: пятилет
ки принесло отрадные результаты. 
Наш цех досрочно выполнил годо
вое задание и дал сверх плана 
6830 тонн стали. 

Высокопроизводительно работа
ла наша бригада. В первом году 
шестой пятилетки мы значитель
но улучшили использование агре
гатов. В сравнении с предыдущим 
годом длительность плавки сокра

щена на 10 минут, съем стали с 
каждого квадратного метра пода 
печи увеличился на 0,68 тонны, 
кампания печи доведена до 596; 
плавок. Все это позволило нам до
срочно выполнить взятое обяза
тельство. Мы дали сверх годового 
задания 1700 тонн стали. 

Дорогие товарищи! Наша бри
гада решила продолжить с вами 
социалистическое соревнование 
во втором году шестой пятилетки, 
вести его под знаком подготовки 
в 40-й годовщине Великого 
Октября. Подсчитав свои возмож
ности, мы обязуемся увеличить 
выплавку стали против плана 
прошлого года на 2 тысячи тонн, 

сократить продолжительность 
плавки на 10 минут и 60 про
центов плавок сварить скорост
ным методом, увеличить съем 
стали против истекшего года на 
0,3 тонны, довести кампанию пе
чи до 600 плавок. 

Нет сомнения в том, что вы 
поддержите, наше предложение, 
начать соревнование в честь 
приближающейся 40-й годовщи
ны Великой Октябрьской социа
листической революции. 

Петр МАХОТА, 
сталевар мартеновской печи Кг 1 

Днепропетровского завода име
н и Петровского. 

ЗА ДАЛЬНЕЙШЕЕ УВЕЛИЧЕНИЕ ПРОИЗВОДСТВА СТАЛИ 
Предложение сталевара т. Ма-

хоты встретило горячую поддерж
ку среди всех сталеплавильщиков 
мартеновского цеха № 1 Днепро
петровского завода имени Петров
ского. Подводя итоги соревнова
ния с магнитогорцами в прош
лом году, мастера, сталевары и 
их подручные, канавщиви на сво
их сменных собраниях вскрыли 
новые резервы производства, на
метили конкретные пути даль
нейшего увеличения выплавки 
стали. 

— Наше соревнование с магни
тогорскими друзьями, — сказал 
на собрании начальник мартенов
ского цеха № 1 т. Новиков, — 
принесло хорошие результаты. 
Оно вызывало творческую актив
ность людей, помогало преодоле

вать трудности. Поэтому и ныне 
сталевар Петр Махота выразил 
нашу общую мысль. 

Предложение продлить социали
стическое соревнование с магни
тогорцами было единодушно под
держано всем коллективом цеха. 
Мартеновцы приняли текст пись
ма к магнитогорским сталепла-
внлыцикам, в котором пишут: 

«Мы горячо поддерживаем 
предложение нашего сталевара 
Петра Махоты о продолжении 
социалистического соревнования 
с ваки в 1957 году. Подсчитав 
свои возможности, мы обязуемся 
сварить скоростным методом не 
менее 58 процентов плавок, до
вести среднюю кампанию печей 
до 550 плавок, увеличить на су
ществующих агрегатах выплавку 

стали против плана прошлого го
да на 10 тысяч тонн. 

Давайте, товарищи, шире раз
вернем соревнование между ме
таллургами Украины и Урала в 
честь славной 40-й годовщины 
Великой Октябрьской социали
стической революции». 

С первых дней нового года 
днепропетровские металлурги раз
вернули борьбу за осуществление 
своих обязательств, они перевы
полняют задания и снимают в 
среднем с каждого квадратного 
метра пода печей на 260 кило
граммов стали больше, чем преду
смотрено планом. Особенно хоро
шо работает коллектив мартенов
ской печи № 1, где бригады воз
главляют сталевары Петр Махота, 
Федор Карпенко и Алексей Стару-
шенко. 

О т в е т сталеплавилЬщиков 
третЬего мартеновского цеха 

В дни работы XX съезда КПСС 
зародилось социалистическое со
ревнование сталеплавильщиков 
третьего мартеновского цеха на
шего комбината и Днепропетров
ского завода имени Петровского. 
Оно укрепило трудовую дружбу 
металлургов братских республик, 
помогло повысить производитель
ность труда, применять передо
вые приемы сталеварения и вы
давать Родине сверхплановый ме
талл. Коллектив нашего цеха до
срочно завершил годовую про
грамму и сварил дополнительно 
к заданию около И тысяч тонн 
стали. 

Сдержали свое слово и печные 
бригады мартеновской печи № 15 
в соревновании с коллективом пе
чи № 2 Днепропетровского за
вода. Они сварили сверх годового 
задания 3465 тонн стали, выдали 
52 процента плавов скоростными 
и на 13 минут против плана со
кратили продолжительность плав
ки. 

Письма сталевара-днепропет-
ровца Петра Махоты, а также кол
лектива первого мартеновского 
цеха Днепропетровского завода, 
полученные нами иа днях, выз
вали горячий отклик. Мартенов

цы нашего цеха единодушно ре
шили продолжить социалистиче
ское соревнование с днепропет-
ровцами и во втором году шестой 
пятилетки. 

Коллектив цеха обязалея до
срочно выполнить годовой план и 
сварить сверх задания 5 тысяч 
тонн стали, от снижения себе
стоимости стали дать сверхплано
вой экономии 1 миллион рублей и 
сберечь 850 тысяч рублей от 
внедрения в производство рацио
нализаторских предложений и 
изобретений. 

Коллектив также обязался по
высить производительность труда 
по сравнению с прошлым годом на 
2 процента и снизить брак на 
5 процентов. 

Решили продолжить соревнова
ние и сталевары печи № 15 на
шего комбината Георгий Колесни
ков, Александр Писарев, Влади
мир Скрипченко со сталеварами 
печи № 2 Днепропетровского за
вода Борисом Таровиком, Иваном 
Шпаком и Владимиром Михликом. 

Они обязались сварить сверх 
годового плана 800 тонн стали, 
55 процентов плавок выдать ско
ростными, довести кампанию пе
чи до 700 плавок, снизить 

против прошлого года на 10 про
центов и сберечь условного топ
лива 50 тонн. 

Единодушно решили начать со
ревнование с коллективом передо
вой печи № 1 Днепропетровского 
завода, где печными бригадами 
руководят сталевары Петр Махо
та, Федор Карпенко и Алексей 
Старушенко, сталевары печи 
№ 14 нашего цеха Константин 
Неклеенов, Василий Остапенко и 
Василий Прекопьев. Они также 
обязались сварить сверх задания 
800 тонн стали, продлить кампа
нию службы печи до 600 плавок, 
сберечь 50 тонн условного топ
лива и на 10 процентов против 
прошлого года снизить брак. Поло
вину всех плавок они решили вы
дать скоростными. 

В письмах днепропетровцам 
сталевары печей JfiJfi 14 и 15 
призывают их шире развернуть 
соревнование, крепить трудовую 
дружбу сталеплавильщиков Ук
раины и Урала, порадовать Роди
ну новыми успехами в труде. 

М . М А Х Н Е В , 
председатель цехового 

комитета третьего 
мартеновекего цеха. 

В четвертом квартале 1956 
года победителем во Всесоюз
ном социалистическом сорев
новании рабочих ведущих 
профессий предприятий чер
вой металлургии вышла бри
гада печи № 26 нашего ме
таллургического комбината; 
которой руководит сталевар 
Вячеслав Заварухин. Вме
сте со своими подручными 
Савелием Радченко, Павлом 
Филатовым и Геннадием Чер-
нушкиным сталевар т. Зава
рухин добился самых высоких 
показателей, Министерство 
черной металлургии С С С Р и 
ЦК профсоюза присвоили 
бригаде звание «Лучшая бри
гада сталеплавильщиков». 

В январе эта бригада также 
добилась высоких показате
лей, выплави л а^цополнитель-
но к заданию свыше 400 тонн 
стали. 

На снимке: лучший стале
вар страны Вячеслав Завару
хин наблюдает за ходом 
плавки. 

Механизаторы 
готовятся к севу 
Прежде я работал мастером 

фрезеровального отдела основного 
механического цеха, но по зову 
партии решил поехать в МТС. 
Меня направили вЛейпцигскую 
МТС Варненского района. Там я и 
работаю механиком. 

Мне хочется передать своим то
варищам по цеху, что и здесь 
мы—посланцы рабочего класса— 
трудимся так, чтобы оправдать 
доверие коллектива металлургов. 
Колхозы нашей зоны МТС уже на 
90 процентов готовы к севу, име
ют чистое, добротное зерно. 

Слаженно трудятся на вахте в 
честь шестой сессии Верховного 
Совета СССР механизаторы. Мы 
выполнили план ремонта тракто
ров на 80 процентов, успешно го
товим и прицепиой инвентарь. 

Коллектив механизаторов со
ревнуется за то, чтобы отремон
тировать все тракторы ко дню вы
боров в местные Советы. 

Р. Х Л Е Б Н И К О В , 
механик Лейпцигской М Т С . 

Ч И Т А Т Е Л Ь С К А Я К О Н Ф Е Р Е Н Ц И Я 
С Т А Л Е П Л А В И Л Ь Щ И К О В 

В среду, 13 февраля, в крас
ном уголке мартеновского цеха 
состоится читательская конфе
ренция по обсуждению книги 
«Опыт работы передовых масте
ров-сталеплавильщиков Кузнец
кого металлургического комби
ната». 

Начало в 5 часов вечера. 

Пролштории есех стран, соединяйтесь! 
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Сегодня отчетно-выборная конференция физкультурников комбината 

ПОВЫШАТЬ МАССОВОСТЬ В Ф И З К У Л Ь Т У Р Е И СПОРТИВНОЕ МАСТЕРСТВО 

Не повторять 
ошибок прошлого 
Помню, как года четыре тому 

назад команда лыжников нашего 
комбината участвовала в област
ных соревнованиях. Тогда наша 
женская команда выступила плохо 
и заняла только девятое место. 
Произошло это потому, что завод
ской совет ДСО очень мало обра
щал внимания на повышение 
спортивного мастерства лыжниц, 
неудовлетворительно организовал 
их тренировку. 

Эти недостатки были учтены, 
и уже в прошлом году на таких 
же соревнованиях мы сумели за
нять второе место. Но однако дело 
с подготовкой лыжников оставля
ет желать много лучшего. Даже 
наши ведущие лыжницы не име
ют легких, прочных палок, ботин
ки, которые нам выдают, пришли 
в негодность. Самое же главное в 
том, что заводской совет ДСО и 
его председатель т. Половнев мало 
обращают внимания на качество 
тренировок. Сейчас лыжницы с 
первым, вторым разрядами трени
руются вместе с новичками. Есте
ственно, это тормозит повышение 
нашего спортивного мастерства. 
В результате таких тренировок 
из группы новичков сейчас никто 
не может показать хороших спор
тивных результатов и встать в 
ряды ведущих лыжниц. 

М. Я Й Ц Е В А , 
токарь основного 

механического цеха. 

Сегодня в Доме культуры металлургов от
крывается отчетно-выборная конференция физ
культурников комбината. Конференция обсу
дит отчет заводского совета Д С О «Металлург» 
и изберет новый его состав. 

Важнейший долг всех делегатов конферен
ции — принять активное участие в обсуждении 
отчетного доклада, развертывая критику н 

самокритику, глубже вскрыть имеющиеся не
достатки в работе совета Д С О й цеховых физ
культурных коллективов с тем, чтобы во вто
ром году шестой пятилетки поднять физкуль
турную работу на комбинате на более высо
кую ступень, добиться большей массовости и 
повышения спортивного мастерства. 

Теснее связь с цеховыми коллективами 
Меня недавно избрали секретарем 

комсомольской организации наше
го чугунолитейного цеха. И вот 
сейчас, ознакомившись с состоя
нием спортивно-массовой работы в 
цехе, приходится с горечью отме
чать, что ее по сути дела не было. 

А ведь года два тому назад у 
нас был хороший физкультурный 
коллектив, наши спортсмены уча
ствовали .в заводских сорев
нованиях. А, например, команда 
футболистов нашего цеха занима
ла второе место среди команд за
вода. 

Чем объяснить, что физкуль
тура у нас оставалась в загоне, 
что многие молодые рабочие, же
лающие заниматься спортом, бы
ли в стороне от него? Большая до
ля вины, конечно, падает на бю
ро ВЛКСМ и совет ДСО нашего 
цеха. Мы сейчас стараемся орга
низационно укрепить спорт-
общество, вовлекаем в него новых 
членов, на общем собрании физ
культурников избрали совет. Во 

главе его теперь энергичный, лю
бящий свое дело т. Хаменков. 

Но вместе с тем, мы встреча
емся с большими трудностями в 
работе, с целым рядом нерешен
ных вопросов, осилить которые 
нам подчас не удается. 

При нашем цехе есть хороший 
спортивный зал, но заниматься 
в нем нельзя. Крыша зала проте
кает, стекла выбиты, руководство 
цеха для хозяйских нужд разре
шило насквозь продолбить в нем 
стену. Сколько раз мы приглаша
ли на наше собрание начальника 
цеха т. Янкелевича, просили его 
привести зал в нормальное состо
яние. Но дальше обещаний дело 
не двинулось. Вот тут бы и нуж
на помощь заводского совета ДСО 
«Металлург» и его председателя 
т. Половнева. Но ее, к сожалению, 
не последовало. Да как же она 
может последовать, если за весь 
год только один раз в нашем цехе 
был работник заводского совета 
т. Дмитриев, 

Вот пример «бумажного» ру
ководства со стороны заводского 
совета ДСО. Месяца четыре тому 
назад разыгрывалось первенство 
завода по шахматам. Мы о нем 
ничего не знали. И вот в субботу 
звонят шахматисты из второго 
мартеновского цеха: 

— Мы, по плану встречаемся 
с вами завтра. 

Конечно, за час — два до кон
ца смены невозможно было орга
низовать наших шахматистов на 
выступление. 

Развитие физкультуры и спор
та — это живое организаторское 
дело. Личное участие, постоянное 
общение работников совета ДСО 
с физкультурным активом, моло
дежью непосредственно в цехе го
раздо важнее и полезнее множе
ства исписанной бумаги. 

Н. В А С Ь Н Е В , 
секретарь бюро ВЛКСМ 
чугунолитейного цеха. 

О п о р а н а а к т и в 
В первом году шестой пятилет

ки коллектив доменного цеха до
стиг новых производственных 
успехов — досрочно выполнил го
довой план и свои социалистиче
ские обязательства. Физкультур
ники-доменщики также идут в 
первых рядах, активно участву
ют во всех спортивных мероприя
тиях. 

Участвуя в эстафете на приз 
газеты «Магнитогорский металл», 
команда доменщиков заняла пер
вое место. Наш физкультурный 
коллектив также завоевал первен
ство в заводской летней спарта
киаде, в соревнованиях по лы
жам и в ряде других состязаний. 

Все эти успехи, достигнутые 
физкультурным коллективом, яв
ляются результатом организаци
онной и массовой работы, проде
ланной советом, опирающимся в 

К ИТОГАМ ЗИМНЕЙ 
ЗАВОДСКОЙ СПАРТАКИАДЫ 

Закончилась четвертая тради
ционная зимняя спартакиада на
шего комбината, в которой при
няли участие по трем группам 
27 цеховых физкультурных кол
лективов. Из них по первой 
группе— 11 коллективов, по вто
рой — 8 коллективов, по треть
ей — 8. Программа спартакиады 
всех трех групп включала шесть 
видов спорта: соревнования по 
лыжам и конькам, хоккею с шай
бой, волейболу, баскетболу, шах
матам. 

В спартакиаде приняло участие 
960 человек. На первое место по 
первой группе в комплексном за
чете спартакиады вышел второй 
год подряд дружный коллектив 
физкультурников обжимного цеха. 
Он также занял первые места по 
хоккею с шайбой и баскетболу. 
Здесь умело организовал работу 
физкультурников коллектива со
вет спорт-общества «Металлург» 
цеха и его председатель — на
чальник вырубки Н. Надыктов. 
Тов. Надыктов, не считаясь со 

временем, много уделяет внима
ния такому важному делу, как 
физическое воспитание молодежи. 
Большую помощь физкультурни
кам оказывают начальник цеха 
Г. В. Савельев, председатель цех
кома А. В. Кузнецов, секретарь 
комитета ВЛКСМ т. Шацких. 

На второе место в общем зачете 
спартакиады по первой группе 
вышел молодой физкультурный 
коллектив цеха белой жести, где 
председатель физкультурного со
вета инженер И. Попов. Третье 
место в спартакиаде по первой 
группе занял коллектив заводо
управления (председатель физ
культурного совета инженер 
Р. Михайлов). 

По первой группе ниже своих 
возможностей в заводской зимней 
спартакиаде выступал физкуль
турный коллектив доменного цеха. 

В итоге проведенного соревно
вания команд второй группы 
первое место занял физкультур
ный коллектив ПВЭС (председа
тель физкультурного совета инже-

своей деятельности на физкуль
турный актив цеха. Большую ра
боту среди физкультурников про
водят газовщик В. Домнин, по
мощники машинистов В. Баран-
ков и П. Слепцов, старший мас
тер В. Горностаев, слесарь А. Пан
кин, заместитель начальника це
ха Ю. Волков, газовщик Ю. Бу
шу ев, инженер В. Крестников, 
машинист вагон-весов Н. Кочет
ков, газовщик Ф. Рычков и мно
гие другие. 

Наши лучшие физкультурники 
и физкультурницы Т. Кузнецова, 
Н. Назаренко, П. Шевлякова, 
А. Борис, И. Салмин, В. Ташлин-
цев, В. Домнин, В. Ионов, В. Кар-
пущенко, Ф. Рычков и другие вы
ступали не только за цех, но и 
отстаивали честь комбината и го
рода в областных спортивных со
ревнованиях. 

Но то, что сделано, далеко еще 
до того, что мы могли бы сделать. 
В физкультурной работе у нас 
еще очень много недостатков, на 
что совершенно правильно указы
вали участники отчетно-выборно
го собрания физкультурников 
цеха. Выступавшие отмечали, что 
у нас еще нет надлежащей мас
совости,' не была должным образом 
организована учебно-спортивная 
работа в секциях, а также воспи
тательная работа среди физкуль
турников. 

Указанные недостатки также 
являются недостатками и в работе 
заводского совета ДСО «Метал
лург». 

Д. БОРИС, 
председатель совета физкуль

турного коллектива доменного 
цеха . 

лыж с ботинками плохого качест
ва, что ни в какой степени не мо
жет способствовать развитию 
лыжного спорта. 

В состязаниях волейболистов 
второй группы победительницей 
вышла команда ПВЭС. Первое 
место по волейболу в третьей 
группе заняла команда марте
на № 3. В розыгрыше по шахма
там победила команда кузнечно-
прессового цеха, 

В розыгрыше кубка завода по 
хоккею с шайбой второй группы 
победила команда электроремонт
ного цеха. В первенстве комбина
та по конькобежному спорту пер
вой группы победил коллектив 
заводоуправления. На первое ме
сто по второй группе вышли конь
кобежцы ПВЭС. Первое место в 
третьей группе занял коллектив 
конькобежцев кузнечно-прессово-
го цеха. Чемпионом завода по 
конькам на дистанции 500 метров 
среди женщин вышла Мария Его
рова, инженер Гипромеза. Побе
дителем по конькам среди муж
чин на дистанции 500 метров был 
т. Килиевич, бригадир штабели-
ровщиков обжимного цеха. 'Силь
нейшими конькобежцами завода, 

Наше предложение 
В нашем фасонолитейном цехе 

есть хороший спортивный зал. В 
нем можно проводить игры в во* 
лейбол, баскетбол, организовать 
тренировку по многим видам спор
та не только для физкультурник 
ков нашего цеха, но и для молоде-i 
жи других цехов отдела главного 
механика. 

А зал наш по сути дела пусту* 
ет. Правда, в нем тренируются 
волейболисты, баскетболисты на
шего цеха, но все это проходит 
без квалифицированного руковод
ства. Конечно, трудно заводскому 
совету ДСО дать тренера в каж
дый цех. Но для трех — четырех 
цех^в найти тренера гораздо про
ще. Точно также и с обеспечени
ем спортивным инвентарем. 

Мы хотим, чтобы новый состав 
заводского совета ДСО поддержал 
это предложение и помог превра
тить наш зал в центр физкуль
турной работы с молодежью цехов 
отдела главного механика. 

А. З Ю К О В , 
председатель ДСО 

фасонолитейного цеха. 

Л Е К Ц И Я 
13 февраля во Дворце куль

туры металлургов состоится 
лекция на тему: « X V I олимпий
ские игры». Лекцию читает 
член бюро спортивной делега
ции С С С Р на играх, заведу
ющий отделом физкультуры и 
спорта В Ц С П С т. Елисеев Г . И . 

Начало лекции в 5 часов ве
чера. 

поделившими первое и второе мес
та нй дистанции 1000 метров сре
ди мужчин, были т. Пензин (сорто
прокатный цех) и т. Лукьяненко 
(листопрокатный цех № 3). 

Общий итог соревнований пока
зывает увеличение массовости 
участников в зимней заводской 
спартакиаде. Но вместе с ростом 
массовости до сих пор большин
ство участников спартакиады вы
ступает еще с низкими спортивно-
техническими результатами. Это 
говорит о том, что во многих це 
хах еще недостаточно ведется 
учебно-тренировочная работа с 
физкультурниками и спортсмена
ми. 

Задача сейчас состоит в том, 
чтобы быстрее устранить недо
статки в физкультурной работе й 
уже сейчас развернуть деятель
ную подготовку к летнему спор
тивному сезону и предстоящей 
спартакиаде 150 заводов нашей 
страны. 

А . Д А Н Ь Ш И Н , 
инструктор заводского совета 

ДСО «Металлург» . 
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На снимке: чемпионка заво
да по лыжам А . Борис. 

нер В. Шибанов), второе место — 
коллектив ТЭЦ (председатель физ
культурного совета Ю. Лопатин). 
Победителем в зимней спартакиа
де по третьей группе вышел кол
лектив мартена № 2 (комсорг 
т. Подпорина). Второе место за
нял физкультурный коллектив 
мартена № 3. 

В соревнованиях по лыжному 
спорту первой группы победите
лем вышла команда доменного це
ха, по второй группе команда 
лыжников ПВЭС, по третьей груп
пе — команда мартена .Ns 3. 
Сильнейшими на дистанции 10 
километров среди лыжников— 
мужчин показали себя представи
тели цеха КИП и автоматики 
Иван Сайгак (первое место) и 
Махнев (второе место). Победите
лем на дистанции три километра 
среди жейщин были А. Борис (до
менный цех, первое место) и Та
мара Чуйкина (обжимной цех, 
второе место). 

Вместе с тем, проведенные со
ревнования по лыжному спорту 
показали, что лыжная база завод
ского совета ДСО «Металлург» на
ходится в очень плохом состоя
нии. На базе имеется около 50 пар 

На снимке: чемпион завода 
по лыжам И . Сайгак. 


